経済産業省と JISA との意見交換会開催

平成 29 年 9 月 7 日 (木)、JISA 会議室において標記意見交換会が開催された。

経済産業省からは、寺澤商務情報政策局長、吉田審議官(IT 戦略担当)、吉本商務情報政策統括調整官、成田情報産業課長、遠山ソフトウェア・情報サービス戦略室長、渡辺情報産業課課長補佐、和泉情報産業課企画官、佐藤情報産業課課長補佐、JISAからは横塚会長、植木副会長、浜野副会長、島田副会長、原副会長、幸重副会長、小脇副会長・専務理事、廣瀬常務理事・事務局長、手計事務局次長が出席した。

会議では、寺澤商務情報政策局長から以下の5点について注力している旨の 挨拶かあり、成田情報産業課長より詳細説明があった。

- ・「Connected Industries」の推進
- ・ビックデータの分析等によるユーザへの付加価値提供の強化
- ・システムインフラ等の海外展開
- ・イノベーション関連予算の概要
- サイバーセキュリティに関する取組強化

JISA からは、横塚会長より、第 4 次産業革命に対応する技術者はユーザに 25%、ベンダに 75%という状況にある。我々が如何にユーザ及び業界内のイノ ベーションを起こすかが重要であり、そのための政策支援をお願いしたい旨の 挨拶があり、小脇専務理事より業界の現状、課題、経済産業政策への期待等に ついて説明があった。

その後、中小企業の IT 活用による活性化を進めるための具体的な事例の収集・提供、業界シニア SE の活用等で意見交換が行われ、今後も Connected Industries の推進に向けた施策で両者の連携が必要であることが確認された。

(田原)